
Estimados Vecinos de Villa Parque  La  Farfana  Manzana F. 

 

Este mes  de  abril  recién pasado  fue  un  mes de  mucha  actividad  para  nosotros como  
directiva y  entre  las  actividades  que  se  realizaron  estuvieron: 

El viernes  5-4-2013,  sostuvimos  una  reunión  con la  Sra. Gloria Requena, que  es  la directora  de  
Paz  Ciudadana – Maipú,  y  algunos de  los  delegados  que  hasta  ese  momento  estaban  
inscritos  como  tal.  En  esta  reunión  se manifestaron nuestras falencias  en  torno  a  la  
seguridad de  nuestra manzana,  la  falta  de iluminación  que  convierte   el sector  en  un caldo de  
cultivo  para la delincuencia  en  general, incluyendo  el  narcotráfico.  Producto  de  esta  reunión  
la  Sra. Gloria Requena, nos  ha  ayudado  a ingresar  una  carta  al  municipio  para  mejorar  la 
luminaria  de  nuestra  manzana. 

Este mismo  día viernes  5-4-2013 a las  desde las  21:00 hasta  casi  las 12:00 de  la  noche nos  
reunimos  con  el  concejal Alejandro  Almendares,  y nos  documentó sobre  temas de  seguridad 
como  el  Alerta Hogar (www.alerahogar.cl), que  en  resumen  es    como una versión mejorada  
del botón de  pánico,  y  que  es activada  a  través del  celular  entre  los  contactos  que uno  
registre  en  este  programa.  El  otro  tema de  seguridad y  también  muy  importante  fue  la  

exposición del  programa  “Denuncia Seguro” que  tiene  el  fono  600 400 01 01, en este  fono  
usted  como  vecino  tiene  GARANTIZADO  el  anonimato  para   denunciar la  delincuencia (trafico 
de  drogas, robo de casas, vehículos o anímales, tenencia o venta  de especies  robadas, tenencia 
de armas, explosivos, o municiones.  También se puede  entregar  información concreta sobre 
prófugos de la justicia, homicidios, corrupción, clínicas abortivas.  Mayor  información  en  
www.denunciaseguro.cl,  vecinos  con estas  herramientas  no  tema  ejercer  sus derechos  para  
limpiar nuestras  calles y  recuperar  nuestros  espacios  perdidos.  Además  de lo  anterior  el  
señor Almendares  nos  explicó  sobre el  gran  tema  que  a todos  nos  interesa,  y  que  es  lo  
relacionado  a  la  copropiedad, con  el  objeto de  transformar nuestra villa  en un  condominio 
social, tema  que  fue graficado  con  lo  que  se  logró   a  través de  este  mismo  programa  en la  
Villa Méjico, mostrándonos  fotos del  antes  y  del después. Lo  que  se  rescató  de esto  último  es  
que  debemos  organizarnos  y  unirnos  como delegados  junto a la  directiva  para  trabajar  
rápidamente  en  levantar  toda  la  información que  se requiere  para  ello.  Todo  estos  puntos  
tratados  por  el  señor  Alejandro Almendares  fue  replicado  en  reunión ampliada  el  día sábado 
13-04-2013. La  gente  que  asistió  quedó  muy  entusiasmada por  lo  que  podemos  lograr.  
Vecinos  no  dejemos  pasar  esta  oportunidad  de postular  a este  tema de la  copropiedad, 
depende  de  todos  nosotros el  actuar  rápidamente  en  esta postulación. 

El día 07-04-2013 a  las  11:00 am  sostuvimos  una  reunión  con carabineros y  con ellos  también  
expresamos  nuestros  descontento por  el  fono  del plan cuadrante,  el  abandono  que  sentimos  
respecto de  la seguridad, y  otros  temas más.  Y  una  vez  más  se  recalcó   que  parte  de  la 
seguridad que  no  tenemos  es  porque  no  estábamos  organizados y cohesionados. También  
carabineros  tomó nota  del  tema  del  plan  cuadrante, asunto  que  fue  recalcado  al  Mayor de  
carabineros de 25 COMISARÍA MAIPÚ, en  reunión sostenida  con esta  institución y varias  juntas 
de vecinos de Maipú.  El  Mayor  nos  aseguró  que  se  están  tomando  medidas  para  subsanar  
esos  vacios  existentes,  y  nosotros  como junta  de  vecinos  seguiremos  reuniéndonos  con ellos  
las  veces  que  sean  necesarias  para   lograr  alcanzar  nuestros  objetivos  que  también  son  de  
ustedes, vecinos.   En  esta  reunión además  se  informó  sobre  medidas  y  recomendaciones  
para  evitar  el  robo de  vehículos  y en  el  siguiente  vínculo  
http://consultawebvehiculos.carabineros.cl ,  preguntar  si  algún vehículo  está  por  encargo de  
robo.  También  en esta  reunión  se  nos  informó  que  en  conjunto  con carabineros  
recorreremos  nuestra villa  para   informar e  implementar el programa “Casa Protegida Vecinos 

Conectados”.  Este programa supone un trabajo sostenido de los vecinos, en sentido que se los 



invita a conocer y estar en continuo contacto con quienes viven a sus lados lo que en futuro 
permitirá identificar situaciones anómalas, sinónimos de inseguridad.  La campaña invita a contar 
permanentemente con información de al menos cuatro vecinos, a fin de tener una ayuda cercana 
en caso de peligro. Los vecinos que cuenten con estas redes de contactos lucirán un autoadhesivo 
característico, sinónimo de su trabajo en conjunto.  De alguna forma, esta campaña se hace cargo 
del desconocimiento de los que viven en nuestro entorno y del individualismo con que se está 
desarrollando nuestra sociedad. 

El día  20-04-2013, se  realizó una  asamblea  general  donde  participó muchos  vecinos y  en esta 
reunión  ampliada  se  ratificaron  acuerdos  previos,  como  el  establecimiento de la  cuota social 
de  $2.000 por  mes y por  departamento que debe ser  cobrada  a  través de los delegados desde  
enero de  este  año.  Esta  cuota  es para  poder  alcanzar  otros  fines  que  como  junta  de  
vecinos queremos  alcanzar y  que  acordaremos  a  través de  los delegados que  los  representan 
a  ustedes. 

Este  30-04-2013, hemos  enviado a la  municipalidad nuestra  postulación al Fondeve, con  el  
objeto  de  postular  a  estos  fondos y  con ellos  invertir  en un datashow, un par de  parlantes y 
un telón para  proyección.  Esperamos  poder  ganar  estos  fondos. 

 

Atentamente 

 

Directiva Junta de Vecinos, Manzana F  Villa Parque La Farfana 


